



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/35399

29/01/2018

72308

AUTOR/A: DELGADO ARCE, Celso Luis (GP)

RESPUESTA:

Los tres aeropuertos gallegos de AENA han obtenido unos excelentes resultados en el año 2017.

En el último ejercicio, el tráfico total de pasajeros de los aeropuertos de AENA en Galicia alcanzó los 4.851.762 pasajeros, lo que ha supuesto un incremento del 7,1% en relación con el año 2016.

Asimismo, las operaciones de los tres aeropuertos también crecieron un 3,3%, con 50.077 movimientos registrados y las mercancías aumentaron un 22,5%, con 3.622 toneladas transportadas.

Esta evolución positiva continúa en el primer semestre de 2018, con un incremento del 5,3% respecto al mismo periodo previo con un total de 2.388.268 pasajeros. En cuanto a las operaciones y las mercancías, los crecimientos han sido del 1,7% y del 20,1%, respectivamente.

En lo que respecta al Aeropuerto de Santiago, hay que destacar el récord de pasajeros logrado en esta infraestructura en el último año, al haber registrado 2.644.925 de viajeros, lo que ha supuesto un 5,3% respecto al año previo.

Este crecimiento continúa en los seis primeros meses de 2018, con 1.299.371 pasajeros, un 5% más que en el mismo periodo del año anterior. Igualmente, las operaciones y las mercancías, han crecido un 1,7% y un 20,1%, respectivamente, con 10.447 movimientos y 1.515 toneladas de carga transportada.

En el caso del Aeropuerto de A Coruña, en 2017 tuvo un incremento del 7,32% en tráfico de pasajeros con un total de 1.141.242 viajeros. En cuanto a los datos acumulados al mes de junio de 2018, el número de pasajeros se ha incrementado un 7,3%, con 584.717 viajeros. Por otro lado, las operaciones han crecido un 2,2%, alcanzando los 8.151 movimientos.

Respecto al Aeropuerto de Vigo, se alcanzaron en el año 2017 un total de 1.065.595 pasajeros, lo que ha supuesto un incremento de 11,7% respecto al año previo. En cuanto a las operaciones y mercancías, ambas han tenido crecimientos del 8% y del 62% respectivamente, con un total de 12.479 operaciones y 771.3 toneladas de carga transportada.



Este aeropuerto ha alcanzado los 504.180 pasajeros en el acumulado a junio de 2018, un 4,1% más que en el mismo periodo del año anterior. Igualmente, las operaciones y las mercancías, han crecido un 1,1% y un 31,3%, respectivamente, con 5.757 movimientos y 324 toneladas de carga transportada.

Finalmente, cabe señalar que esta evolución positiva es consecuencia, de la gestión llevada a cabo por AENA, que ha dotado a los aeropuertos gallegos de unas instalaciones con capacidad y precios competitivos que permiten una operación eficiente para las compañías aéreas.

Madrid, 17 de septiembre de 2018